

POBLACIÓN DIO VOTO DE CASTIGO

Quijano labró su derrota

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

Aunque los resultados del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dieron la victoria virtual al morenista Fernando Mercado, el priísta Gerardo Quijano, anunció que defenderá los votos logrados, sin embargo, su trienio de trabajos a medias fueron los que le impidieron lograr la reelección en La Magdalena Contreras.

Cuando Quijano Morales asumió su cargo presentó ocho puntos clave para su gobierno. Este es el caso con la promesa que hizo de Movilidad sostenible y obras públicas, pues no logró ordenar el transporte público ni implementar el sistema Ecobici Contrerense.

Sobre la reactivación económica y el programa Mi primer changarro, fue una política que la mayoría de las alcaldías implementaron ante la urgencia laboral tras la pandemia; rompió su compromiso con la clase trabajadora que denunció abusos en su gestión priísta; y combatir la inseguridad, es un tema en donde las cifras

no justifican los operativos donde Quijano, solo presumía su imagen.

PROMESAS



- Cuando asumió su cargo presentó ocho puntos clave para su gobierno, los cuáles se desdibujaron al colgarse de logros capitalinos, de otros trienios

OMISO



- Rompió su compromiso con la clase trabajadora que denunció abusos en su gestión priísta





Prišta no cumplió, pero sí presumió

